
第７回本部会議での庁内意見とりまとめ
【資料５】

NO 受付日 頁 項目 ご意見の内容 事務局対応

1 6月19日 土地開発公社 宮楠局長 6

(2)紀の川市の魅力

①美しい自然と豊富な農作物

「農林水産業が盛んな和歌山県においても、２

０１５年では全体及び果実分ともに県内１位の

算出額を誇り・・・」という記述であるが、和歌

山県は農業所得で国内３６位、林業３０位、水

産２７位という状況で盛んといえるのか?

県内１位は農業所得であるので「和歌山県内

においては、２０１５年では農業全体および果

実分ともに・・・・」としては。

県の総合計画において、「本県では、恵まれた

自然条件を生かした農林水産業が盛んで

す。」、「2015(平成27)年では、梅、柿、みかん

が全国1位、桃が全国3位の産出額を誇り、果

樹王国わかやまの地位を築いています。」とい

う現状分析をしているため、現在の表現とさせ

ていただきます。

2 6月19日 土地開発公社 宮楠局長 12

(2)まちづくりの目標

④｢都市基盤・生活環境」の分野

まちづくりの目標「快適で環境と調和するま

ち」、「市民が環境に対する意識をもって」とあ

るが、何の環境と調和するのか？意識をもつ

のか？

左記でご指摘の「環境」には、「自然環境」や

大気・水・土壌等の「環境の保全」、さらに「快

適な生活環境」など広い意味を持たせている

ため、あえて「環境」としていますので、現在の

表現とさせていただきます。

3 6月19日 保健福祉部 上村部長 4

(1)社会環境の変化

③経済雇用環境の変化

第3段落目「一人ひとりの意思や能力、・・・」と

あるが、「さらに」などの接続詞がないと③にお

ける第3段落の意味やつながりが不明と思い

ます。

ご意見のとおり、「さらに、」を加筆

4 6月19日 農林商工部 神德部長 6

(2)紀の川市の魅力

②伝統ある歴史・文化

「乳癌全身麻酔手術を成功させた・・・」とある

が、「全身麻酔による乳がん摘出手術」として

はどうか？

ご指摘のとおり修正（青洲の里HPにおいても

「世界で初めての全身麻酔による乳がん摘出

手術に成功した外科医です。」という表現をし

ています。）

5 6月19日 農林商工部 神德部長 9

(3)紀の川市の現状と課題

③基幹産業である農業の維持・強化

第1次産業就業者が占める割合について、平

成7年と平成22年の比較をしていますが、平成

27年度はまだ確定していないのでしょうか？

平成27年度の調査結果が公表されていました

ので、平成27年度に修正（平成27年度の割合

については、18.77551％（四捨五入後＝19％）

であるため、年度表示のみ修正）

6 6月19日 農林商工部 神德部長 9

(3)紀の川市の現状と課題

⑤安定した財政運営の取り組み

職員定数の「減少」→「削減」という表現にして

は？（職員定数の削減により、すべてのニー

ズに対応することが難しくなりつつあります。）

削減によりニーズに対応できなくなるという表

現は好ましくないため、現在の「減少」という表

現とさせていただきます。

7 6月19日 農林商工部 神德部長 12

(2)まちづくりの目標

③｢産業・交流」の分野

1行目「しかし基幹産業である」→「しかし、基

幹産業である」に修正

ご指摘のとおり修正

本部員、策定作業班
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8 6月19日 農林商工部 神德部長 15

(4)基本構想の推進にあたって

②地域活力の維持（紀の川市まち・ひ

と・しごと創生）に向けた取り組み

1行目「安全安心で暮らしやすい・・・」→「安

全・安心で暮らしやすい・・・」としてはどうか？

この部分については、総合戦略の基本方針の

記述と一致させていますので「安全安心」とい

う表現とさせていただきます。
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